
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

「第 15回日本高校ダンス部選手権・結果報告」（10月 31日） 

 

第 15回日本高校ダンス部選手権に 

出場された河南高等学校 3年生の山 

本愛佳さん、樋口真理子さんが大会 

出場の結果報告に来てくれました。 

思うような結果は残せなかったよう 

ですが、全国大会で皆と踊れたこと 

はとても良い経験になった、これか 

らも練習を重ねまた全国大会へ出場 

できるよう頑張ると話してくれまし 

た。今後も競技に打ち込まれ、より 

一層の活躍を期待しています。 

 

 

 

「松原市丹南地区まちづくり協議会設立総会」（10月 30日） 

 

松原市丹南地区まちづくり協議会設 

立総会の開催にあたり、挨拶をさせ 

ていただきました。丹南地区の皆さ 

んには、平成 29年度からまちづくり 

勉強会を始め、先の新堂 4丁目地区 

の現地見学を行う等、活発に議論さ 

れ地域の活性化に向けて取り組んで 

いただき、ありがとうございます。 

今後も本市のまちづくりにご支援と 

ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 



 

「しんきげきといっしょ」（10月 29日） 

 

吉本新喜劇メンバーによる公演「し 

んきげきといっしょ」の開催にあた 

り、挨拶をさせていただきました。 

今回で 6回目の開催となります。子 

ども達が毎回楽しみにしている姿を 

見ると、とても嬉しくなります。本 

市では安心して子どもを育てられる 

魅力あるまちづくりを進めてまいり 

ますので、ご支援・ご協力をお願い 

いたします。 

 

 

 

 

「松原ライオンズクラブより寄附金のお受け取り」（10月 26日） 

 

松原ライオンズクラブより、がんば 

る市民応援基金へご寄附いただきま 

した。松原ライオンズクラブの皆さ 

んには、日頃から本市との協働への 

取り組みにご理解をいただき、あり 

がとうございます。今後も更なる連 

携をお願いし、ご支援とご協力をよ 

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



 

「第 10回松原市薬剤師大会」（10月 23 日） 

 

第 10回松原市薬剤師大会の開催に 

あたり、挨拶をさせていただきまし 

た。松原市薬剤師会の皆さんには、 

日頃より幅広い薬事衛生の向上にご 

活躍いただき、ありがとうございま 

す。今後も日本一、健康で安心・安 

全なまちづくりへのご支援とご協力 

をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「第 13回 K-1アマチュア全日本大会～アマチュア日本一決定オープントーナ 

メント～・結果報告」（10月 19日） 

 

第 13回 K-1アマチュア全日本大会～ 

アマチュア日本一決定オープントー 

ナメント～に出場された松原第三中 

学校 3年生の松永星那さんが大会出 

場の結果報告に来てくれました。結 

果は見事優勝され、練習の成果を発 

揮できた、目標はプロの選手になっ 

て世界のベルトを巻くことと笑顔で 

話してくれました。今後も競技に打 

ち込まれ、より一層の活躍を期待し 

ています。 

 

 


